

Erste Sternsinger ausgesandt

Von Carolin Lohmeier

30. Dezember 2018, 23:45





Am 30.12. um 9:30 Uhr fand die feierliche Aussendung der Sternsinger für die Innenstadt und Zange statt. 16 Königinnen und Könige waren mit dabei, haben Kyrie, Lesung und Fürbitten gehalten und bei der Gabenbereitung geholfen. Am Ende des Gottesdienstes verteilten die Sternsinger am Ausgang selbst gebastelte Sterne mit einem Teelicht darauf an die Gemeinde.





Bestens ausgestattet sind die Sternsinger dieses Jahr, denn für die Innenstadt und Zange gab es neue Sterne (wir berichteten) sowie neue Gewänder - über 30 Umhänge hat Marion Krüger genäht. Da war es an der Zeit, auch die Kronen mal zu erneuern.





Am 05.01. ab 9:30 Uhr laufen 25 Sternsingerinnen und Sternsinger mit neuen Sternen, Gewändern und Kronen durch die Innenstadt und Zange; wer auf jeden Fall besucht werden möchte, melde sich bei sternsinger.servatius@gmail.com.

Hier finden Sie die Informationen aller Kirchtürme Sternsingeraktion Gesamtüberblick (/sites/sankt-servatius/.content/blogentries/be_00119.xml)